



# 魚沼市立魚沼北中学校 学校だより



令和6年5月31日 第2号

HP <https://uonuma-school.com/ed16/>

E-mail uonumakita-chu01@uonuma-school.sakura.ne.jp

## 遠足を実施しました。



5月23日(木)、全校生徒で遠足を実施しました。昨年度は天候不良で1日延期しての実施でしたが、今年度は天気めぐりもよく、前日のうちに実施を決定することができました。

今年度もこれまでと同じく、魚沼北中をスタート・ゴールにして、旧入広瀬小学校までの往復約19kmを歩きました。当日は朝から5月らしい明るい日差しの中歩くことができました。歩いている最中やチェックポイントで休憩しているとき、生徒たちは疲れていながらも友だちと楽しい時間を過ごしていました。そして、コースの途中に生徒たちが元気になるメッセージを置いてくれたり、トイレが使えるようにチェックポイントの建物の鍵を事前に開けてもらったり、集落や地域の人たちの心遣いがありがたかったです。

15時頃、参加した生徒全員がゴールテープを切ることができました。きつかったと思いますが、全員がよい表情で学校に戻ってきてくれたことが一番です。このがんばりを、この後の様々な活動に生かして行ってほしいと思います。



楽しい遠足のスタートです。



参加者全員ゴールしました。

## 中体連の中越地区大会が始まります。

6月からいよいよ中体連（中学校体育連盟）主催の中越地区大会が始まります。部活動の地域移行が魚沼市でも進められていますが、完全移行までにはもう少し時間がかかります。今年度は北中の部活動として参加するのは陸上競技部と卓球部です。地域クラブとして参加するのが剣道（魚沼市剣道連盟）とバレーボール（魚沼米笑娘 VBC）です。合同チームとして参加するのがバスケットボール（広神中・八海中・魚沼北中・東小千谷中合同チーム）です。魚沼北中の選手として出場するのは上の5チーム・27人となります。北中生として一生懸命試合に臨んでほしいと思います。

また、それぞれの競技の試合日程が違います。以前はほとんどの競技が同一日程で行われていましたが、試合会場や生徒移動用のバスの確保が困難になり、バラバラの日程で行われることになりました。お忙しい中ですが、ぜひ会場に行って生徒を応援していただきたいと思います。



### 【日程】

	1日目	2日目	3日目
陸上競技	6月15日（土） 長岡市営陸上競技場	6月16日（日） 長岡市営陸上競技場	
卓球	6月18日（火） 小出郷総合体育館	6月19日（水） 十日町市総合体育館 川西総合体育館	6月22日（土） 長岡市市民体育館
剣道	6月18日（火） 小千谷市総合体育館	6月19日（水） 小千谷市総合体育館	6月22日（土） 小千谷市総合体育館
バレーボール	6月7日（金） 小千谷市総合体育館	6月19日（水） 長岡市みしま体育館	6月22日（土） 長岡市みしま体育館
バスケットボール	6月11日（火） 十日町市総合体育館	6月12日（水） 長岡市市民体育館	6月19日（水） アオーレ長岡

※ 男女で別日程や別会場、2日目以降は勝ち残った場合のみなど、競技によって違うので、新潟県中体連ホームページ等で確認してください。

## 今年も「にいがた緑の陣」に参加します。

昨年「にいがた緑の陣」に魚沼軍の一軍営として参加しましたが、今年もこの活動に参加します。ゴーヤへの水やりを生徒たちががんばってくれたおかげで、みごとなグリーンカーテンが完成しました。を活用した地球温暖化対策とそのPR活動を楽しみながら進めていくものです。

今年も県地球温暖化防止活動推進委員の星麻衣様（当校のスクールカウンセラー）から温暖化のしくみや問題点などを学んでいます。魚沼市は昨年惜しくも優勝を逃してしまったので、今年こそ「てっぺん」目指してがんばりましょう。

<https://midorinojin.com/>

（文責：校長 岩島剛）

